KR-Nr. 353/2021

**POSTULAT** von Benjamin Fischer (SVP, Volketswil)

betreffend Kostenlose Corona-Tests bis 25 Jahre

Der Regierungsrat wird beauftragt zu prüfen, Corona-Tests für alle Einwohnerinnen und Einwohner des Kantons Zürich bis zum Alter von 25 Jahren weiterhin kostenlos zur Verfügung zu stellen sowie sicherzustellen, dass weiterhin ausreichend Testmöglichkeiten für die Bevölkerung bestehen, solange eine staatliche Zertifikatspflicht gilt.

Benjamin Fischer

## Begründung:

Ab Oktober 2021 sollen Tests gegen das Coronavirus kostenpflichtig werden. Dies trifft insbesondere Studierende, junge Menschen in Ausbildung sowie ärmere Menschen, welche nicht über ein Zertifikat verfügen. Damit wird eine faktische Impfpflicht für Arme eingeführt. Die Kostenpflichtigkeit der Tests stellt kein übergeordnetes Recht dar, sodass der Kanton davon abweichen kann.

Die Postulanten fordern, dass der Kanton weiterhin für die Testkosten der Zürcher Bevölkerung zum Schutz der Gesundheit sowie zum Erlangen eines Zertifikates aufkommt, solange die staatlich verordnete Zertifikatspflicht gilt, damit keine Ungleichbehandlung und keine weitere Spaltung in unserer Gesellschaft entstehen. Dies schützt sowohl Personen in der Arbeitswelt als auch im privaten Bereich vor Corona sowie unrechtmässiger Ausgrenzung aus der Gesellschaft. Erst mit dem Zeitpunkt der Wiederherstellung der persönlichen Wahlfreiheit durch Aufhebung der staatlichen Zertifikatspflicht ist die Kostenübernahme der Tests nicht mehr angezeigt. Es wird dringliche Behandlung beantragt.

## Begründung der Dringlichkeit:

Die Dringlichkeit ergibt sich aus der Begründung.